

Goliath elabora comida de calidad con raciones gigantes

19/11/2020



La hamburguesería se ubica en la avenida Reina Victoria, 14, de Elda.

Hamburguesería **Gigante Goliath** comienza su andadura en el año **1995** y desde **2015** es regentado por **Carolina Pérez**.

Un **concepto hostelero** diferente donde se puede **saborear comida de excelente calidad de gran tamaño** con un inmejorable precio. Todos sus platos son elaborados con productos de gran calidad. Su producto estrella lo constituyen las **hamburguesas XXL elaboradas con un pan exclusivo y carne de ternera o pollo de primera calidad** que, junto con la combinación del resto de ingredientes elegidos por el cliente, logra un sabroso resultado.



Disponen de una amplia carta tanto para comer en el local, para llevar o de servicio a domicilio. En ella pueden encontrar desde entrantes como **patatas Goliath**, así como sándwich con diferentes combinaciones o deliciosos bocatas de 30 centímetros con ingredientes a elegir.

El establecimiento cuenta con todas las medidas de seguridad e higiene para que sus clientes disfruten de su amplia carta con toda tranquilidad y confianza. Además, **disponen de un excelente servicio a domicilio** para que sus clientes puedan disfrutar de todos sus platos en su casa.



El horario de apertura es de jueves a domingo desde las 19 a las 23:30 horas.

Hamburguesería Goliath se encuentra en la Avenida Reina Victoria, número 14, junto a La Farola de Elda. El teléfono donde pueden hacer sus encargos es el 965 388 613. También puede seguirlos en [Facebook](#).